

1,05€

# le Parisien

95 JEUDI 26 AVRIL 2012

## Val-d'Oise matin

### Ils enregistrent leurs dessins animés à l'hôpital

Les jeunes patients de l'hôpital de la Croix-Rouge s'échappent de leur quotidien en créant deux épisodes de dessins animés dans une pièce transformée en studio d'enregistrement.

#### MARGENCY

**E**ffervescence hier à l'hôpital des enfants malades de la Croix-Rouge à Margency. Dans une pièce transformée en studio d'enregistrement, une quinzaine de petits patients motivés se succèdent au micro pour enregistrer les dialogues du dessin animé dont ils ont peint les décors et les personnages, au cours de ces deux semaines de vacances scolaires. Aujourd'hui, ils mettent la dernière main à leurs travaux de peinture. « Vas-y Jessica, refais le loup avec un wahou plus court », demande Yanick, le technicien du son. Ophélie, hospitalisée depuis le mois dernier pour un pneumothorax, a souhaité dire les textes de la pie et du cochon. « C'est intéressant de participer à la fabrication d'un dessin animé, confie cette adolescente de 17 ans. J'ai hâte de voir le résultat. » « Wanderson et Vanessa,

**C'est le premier projet au monde de dessins animés conçus par des enfants hospitalisés**

CAROLINE DESNOËTTES, COORDINATRICE DU PROJET

deux enfants alités, ont seulement pu participer aux dessins », regrette Caroline Desnoëttes, coordonnatrice du projet qui réalise ici les vingt-troisième et vingt-quatrième épisodes d'une série de 26 dessins animés sur le thème de la nature animée, où tous les personnages sont des animaux. La série complète devrait être bouclée à l'automne.

« C'est le premier projet au monde de dessins animés, entièrement conçus par des enfants hospitalisés », insiste Caroline Desnoëttes qui œuvre pour l'association Marguerite et Compagnie à l'origine du projet. Elle se rend ainsi d'hôpital en hôpital partout en

France depuis 2008. Les dix-neuf premiers dessins animés sont déjà en ligne sur le site spécialisé Monludo.fr. « A Margency, on a reçu un accueil chaleureux », raconte Caroline Desnoëttes. On appréhendait un peu de devoir travailler avec des enfants très malades qui peuvent être vite fatigués ou bien rendus indisponibles par des soins. Et ça s'est finalement très bien passé. » L'hôpital de Margency accueille une centaine d'enfants, notamment d'outre-mer et étrangers,

pour des périodes de longue durée, souffrant de cancers, de maladies digestives ou respiratoires, complexes.

Ceux qui ont participé aux deux dessins animés devraient pouvoir consulter le résultat de leur travail en ligne mais ils devront patienter jusqu'à la fin de l'été. Chaque dessin animé de deux minutes nécessite en effet un important travail préalable de mixage des sons et d'animation des dessins.

DANIEL PESTEL

#### Un concours également

**L**es dessins d'enfants sont également au cœur d'un autre projet de l'hôpital. Un concours sur le thème de « Pink Ourson à l'hôpital, qui a besoin de ses parents qui habitent loin », ouvert aux 6-12 ans de toute la France, se poursuit jusqu'au 15 juin. Il s'agit de sensibiliser le grand public à l'intérêt du projet de construction d'une maison des parents d'enfants malades à Margency et à la collecte de fonds qui y est associé. Le concours a également été lancé dans toutes les écoles et le centre aéré de

la commune. Il est proposé aux enfants de dessiner la maisonnette des parents de Pink Ourson à côté de l'hôpital pour lui permettre d'avoir ses parents près de lui. Remise des prix (week-end et entrées en parc d'attractions...) le mercredi 27 juin à l'hôpital d'enfants de Margency, par la chanteuse Lorie, présidente du jury.

■ <http://ctp-margency.croix-rouge.fr/pages/concours.php>, <https://www.facebook.com/events/267335750016564>, <https://www.facebook.com/HEM.CRF>



MARGENCY, HÔPITAL DE LA CROIX-ROUGE, MERCREDI MATIN. Les enfants ont oublié leur maladie le temps d'enregistrer les dialogues des animaux, personnages de leur création.

(L.P./D.P.)